

## 「あら川の桃」の生産地、和歌山県・紀の川市

## 6月中旬から8月中旬にかけて最盛期を迎える旬のフルーツ「桃」 若手桃農家たちが「あら川の桃®」直売所マップを作成!

~6月中旬から直売所や観光施設で配布します~

6月中旬から8月中旬にかけて最盛期を迎える旬のフルーツ「桃」。 紀の川流域の水はけのよい砂れき 地と温暖な気候のもとで、桃農家が 一つ一つ丹精を込めて育てており、 上品な色や甘さ、豊潤な香りが特 長です。

紀の川市桃山町内では、300年以上前から桃の栽培を開始。収穫される「あら川の桃®」は良質な桃のブランドとして全国的にも有名です。そんな「あら川の桃」を「もっとみんなに食べてもらいたい」という



思いから、「あら川の桃振興協議会」に所属する若い桃農家が中心となり、直売所の地図や桃の品種と特徴などをまとめた「令和4年度版 桃MAP」を作成しました。桃MAPは6月中旬から各直売所や市役所などで配布します。



## ◀わか桃会のみなさん

「10年後も20年後もみんなに愛される桃づくりをしていきたい」という若手農家の想いを受け、45歳未満または就農 10年未満の若手農家が集まり、昨年3月に結成。技術力向上のための勉強会の開催や「あら川の桃」ブランドの認知度向上を目指して、積極的な広報活動を展開しています。

## 【本件に関する問い合わせ先】

あら川の桃振興協議会 事務局(紀の川市役所桃山支所内) 担当:西前 TEL:0736-66-1100 FAX:0736-66-1681 E-MAIL:aramomo@tw.drive-net.jp

